
 
 
 
 
 
 
RUEGOS :  ANTE EL ESTADO  LAMENTABLE  QUE SE ENCUENTRA EL PUEBLO  LES RUEGO 

:LIMPIEN  Y  MANTENGAN  LIMPIOS   LOS  INVORNALES , CANALETAS  DE  RECOGIDA  DE 

AGUAS PLUVIALES ,REGISTROS  DE  LOS POZOS  DE RECARGA DE AGUAS PLUVIALES, PARQUES , 

PLAZAS Y  CALLES  DADO QUE TODO ELLO  ES ESENCIAL PARA EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE 

LOS  POZOS  , MANDEN ESCARDAR Y LIMPIAR LOS CANALES  DEL FINAL DE LA C/ LA BALSA  “ 

HOYUELO”  DADO QUE LAS  HIERVAS ,PAPELES ,PLASTICOS  Y  HOJAS  QUE ARRASTRA EL 

VIENTO Y EL AGUA  IMPIDEN EL BUEN FUNCIONAMIENTO  DEL DESAGUE Y REVISEN EL 

ALUMBRADO PUBLICO  HAY  FOROLAS  ROTAS  Y  BOMBILLAS FUNDIDAS  , ARREGLEN LA 

FUENTE  DE LA  PLAZA  1º DE  MAYO  LLEVA  MES Y MEDIO SIN FUNCIONAR BIEN  Y EN UN 

ESTADO LAMENTABLE  DE SUCIEDAD  . 

  

PREGUNTAS : EN EL DECRETO  DE LA ALCALDIA  Nº 154/2012 SE RECONOCEN Y ORDENAN EL 

PAGO  DE FACTURAS   1, DE 21-04-12   GABRIEL  JIMENEZ SEVILLA  EN CONCEPTO DE 

ALTAVOCES  Y  EQUALIZADOR  , LA CATIDAD DE  1.062€. 

1º ¿ POR ALQUILER  O COMPRA VENTA , TIENE LICENCIA DE ACTIVIDAD  ESTA EMPRESA ¿ 

TAMBIEN LA FACTURA  1 /2.012 DE 12-04-12  DE MIGUEL  PLAZA  RUBIO  EN CONCEPTO DE 

TRABAJOS  DE  LIMPIEZA POR  DESPERFECTOS  DEL  AGUA  EL  DÍA 05-4-12 ,LA CANTIDAD DE 

65 €       Y  OTRA IDENTICA  A LA  ANTERIOR   DE  LEONARDO GOMEZ LARA . 

A )¿ ESTOS SEÑORES  SON EMPRESA DE TRABAJO TEMPORAL  COTIZAN  AL SEGURIDAD 

SOCIAL?. 

 B )¿NO  CREEN USTEDES QUE ESTAN COMETIENDO UN FRAUDE ¿. 

EN ESA MISMA FECHA  VIMOS  HACIENDO ESOS MISMOS  TRABAJOS  A  JUAN “ EL YERNO DE 

CACHICHES”, ESTABA CONTRATADO POR EL AYUNTAMIENTO . 

C )¿ QUIEN LES  MANDO A TRABAJAR?, ¿TENIAN  ALGUN  TIPO DE SEGURO? ¿ QUIEN SE 

HUBIESE HECHO RESPONSABLE SI SUFREN  UN ACCIDENTE?..   

2º ¿SE HAN APROBADO LAS  FACTURAS DEL SERVICIO DE LIMPIZA DE EDIFICIOS PUBLICOS  DE 

LA EMPRESA CATALINA CASTILLO CUARTERO , DE ACUERDO  CON LA MOCIÓN APROBADA  

SOBRE ESTE ASUNTO EL 26-1-12 ?. 

A )¿ SE LE HA PAGADO YA  LOS 8 MESES  QUE SE LE ADEUDAN  ?.  

B )EN CASO QUE NO SE LE HAYA PAGADO ¿CUANDO SE TIENE PREVISTO  PAGARLE?. 

C)¿CUANDO  SE  VA  HA  SACAR  A CONCURSO EL SERVICIO DE LIMPIEZA:?     

3º HAY  TRES DECRETOS DE LA ALCALDÍA  EN CONCRETO EL  122-174-  Y  175/2012 SOBRE  EL 

CONTRATO DE MANTENIMIENTO DE  LA CASA DE LA CULTURA .    



 
 
 
 
 
 
¿EN QUE SITUACION SE ENCUENTRA EL CONTRATO DE MANTENIMIENTO DE LA CASA LA 

CULTURA  .? 

4º DE ACUERDO  CON EL DECRETO 181/ 2012 ,¿SE  TIENE PREVISTO  HACER LA REVISION 

CATASTRAL DEL SUELO URBANO .? 

5º SEGÚN EL DECRETO 218/2012 CON FECHA 23 DE MAYO  SOLICITO  LICENCIA DE OBRAS  Mª 

LUISA GARCIA  GARCIA ( JOSE RUEDA )Y  AL  DÍA  SIGUIENTE  EMPEZARON  LAS OBRAS  SIN 

QUE SE HAYA COLOCADO EL CARTEL OBLIGATORIO  DE  TENER  LICENCIA DE OBRAS .  

A) ¿TIENE  LICENCIA DE OBRA ?. 

SINO TIENE LICENCIA DE OBRAS ¿ COMO ES QUE SE LE HAN DEJADO  VALLAS  MUNICIPALES EN 

VEZ DE PARALIZARLE LAS OBRAS ? ¿SE LE HA COBRADO ALGUN DINERO EN CONCEPTO DE 

ALQUILER DE LAS VALLAS MUNICIPALES  O SON GARTUITAS PARA TODOS LOS VECINOS   O 

SOLAMENTE  PARA  LAS EMPRESA  DE FUERA Y MIEMBROS DEL EQUIPO DE GOBIERNO .? 

¿QUIEN  LE HA  AUTORIZADO  A LLEVARSE  LAS VALLAS  ?. 

 ¿ HA HECHO ALGUNA SOLICITUD  PARA QUE SE LES DEJASEN  O  ALQUILARAN  LAS VALLAS.? 

¿ HAY ALGUN INFORME DE POLICIA  SOBRE LAS OBRA EN CUESTION :? 

¿ SE VA HA PARALIZAR LAS OBRAS  Y SE VA ABRIR UN EXPEDIENTE DE DISCIPLINA URBANISTICA 

DADO QUE ES EVIDENTE QUE NO TIENE LICENCIA  YA QUE SI LA TUVIERA TENDRIA PUESTO EL 

CARTEL  DE LA LICENCIA   VISIBLE  EN LA FACHADA O EN LAS VALLAS  ?. 

6º SEGÚN DECRETO  DE LA ALCALDÍA   249/2012 , EL DIRECTOR PROVINCIAL DE EMPLEO 

ESTATAL PONE EN CONCIMIENTO LA CONCESIÓN DE  DE  6325,05€ PARA LA CONTRATACION 

DE 2  PERSONAS DESEMPLEADAS  POR EL PEEZRD, SIN EMBARGO  SE HAN CONTRATADO A  5 

PERSONAS. 

¿ QUIEN  VA  HA  PAGAR LOS  COSTES DE LOS  3  TRABAJADORES  MAS QUE SE HAN 

CONTRATADO ?. 

NO HAY NINGUN DECRETO COVOCANDO A LA COMISION PARITARIA 

¿CUAL  HA SIDO  EL MODO DE SELECCIONAR  A ESTOS  TRABAJADORES  .? 

¿ES ESTA LA IGUALDAD  Y  TRANSPARENCIA  QUE  USTEDES  PROMETIERON  EN SUS  

PROGRAMAS ELCTORALES .? 

7º EN JGL  DE 23-3-12 ,SE DENIEGA  LICENCIA DE OBRAS  A  JUAN  RUBIO COTILLAS   POR UNA 

OBRA  IGUAL  A LA QUE  A OTRO VECINO DE LA GINETA  Y PESE A TENER UN INFORME 

DESFABORABLE SE LE CONCEDIO  LA LICENCIA . 

¿Por qué  no tratan a todos  por igual .? 



 
 
 
 
 
 
8º ¿ A CUANTO  ASCIENDEN  LOS  GASTOS  DE LAS FIESTAS DE MAYO :? 

A)¿ CUANTO  HAY QUE PAGAR  A  LAS BANDAS DE MUSICA  Y CHARANGAS  QUE SE 

CONTRATARON  PARA EL DESFILE  DE LAS FIESTAS DE MAYO  EL 50%  EL 100% .? 

B) ¿QUIEN  ES EL RESPONSABLE  DE LA ORGANIZACIÓN DEL DESFILE.? 

C) ¿PORQUE  PROGRAMAN  ACTOS QUE LUEGO NO SE REALIZAN  ( TEATRO , EXPOSICIONES, 

BOLINCHE  ETC  .? 

 D)¿ ES  JOSE RUEDA MIEMBRO DE LA COMISION DE FIESTAS QUE DIO LOS PREMIOS A  LAS 

CARROZAS .? 

PARECE  QUE HAY DINERO PARA TODOS  ESPECIALMENTE  PARA RETRIBUCIONES AL EQUIPO 

DE GOBIERNO. 

E) ¿Por qué  NO SE LE HA DADO  NINGUNA  SUBVENCION A LOS  MOROS  Y  CRISTIANOS.? 

   9º ¿TIENE LICENCIA DE OBRAS  LAS OBRAS QUE SE ESTAN REALIZANDO EN C/ BALSA  41 

,PUES  NO HEMOS VISTO  CARTEL IDENTIFICATIVO DE LICENCIA .? 

10º ¿TIENE LICENCIA DE INSTALACIONES  Y OBRAS EL GIMNASIO  QUE SE  HA  ABIERTO EN EL 

POLIGONO INDUSTRIAL  GARYSOL  POR   JUAN  VICENTE  LOZANO  ( PAREJA DE PATRICIA 1º 

TENIENTE DE ALCALDE) , PUES NO HEMOS  VISTO  NINGUN CARTEL  DE CONCESION DE 

LICENCIA.? ¿ HAY  INFORME DE LA POLICIA ?,¿ VAN A INICIAR EXPEDIENTE DE DISCIPLINA 

URBANISTICA?. 

11º ¿EN QUE TRAMITE SE ENCUENTRA  EL EXPEDIENTE DE DISCIPLINA URBANISTICA  DE  

FRANCISCO  JIMENEZ  MONTOYA?. 

¿ NO LES PARECE QUE ESTAN DANDO UN MAL  EJEMPLO  AL PUEBLO?. 

12º  SEGÚN ME HAN INFORMADO  EN JUNTA DIRECTIVA DE LA A.D.I. MANCHA JUCAR-CENTRO 

NO  HEMOS CERTIFICADO   NI COBRADO LOS 90.000€ DE  LAS OBRAS DE LAS NAVES  VIVERO 

DE EMPRESA DEL POLIGONO INDUSTRIAL DEL GARYSOL PORQUE  NO  HEMOS  PRESENTADO 

EL CERTIFICADO DE ESTAR AL CORRIENTE DE PAGO   EN HACIENDA  Y EN LA SEGURIDAD 

SOCIAL. 

¿ QUE CANTIDAD  DE DINERO  SE DEBE  A LA SEGURIDAD SOCIAL Y  HACIENDA ?. 

LES RECUERDO  QUE EN JUNIO DE 2.011 ESTABAMOS  AL  CORRIENTE DE PAGO 

         

EL PORTAVOZ  DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 

FDO: ANTONIO BELMONTE MORAGA 



 
 
 
 
 
 
 

 

 


